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Sangritana. Si al trasporto pubblico. Il sottosegretario alla presidenza della Regione Abruzzo
Camillo D'Alessandro ha fatto visita a Sangritana. In discussione la società unica del trasporto
pubblico ferro-gomma  (Guarda il servizio)
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http://youtu.be/wv48l7z4ajc?list=uubmncb-skdorf82wl4vk30a

